Weltcup-Auftakt 2021-22 im alpinen Parasport in Steinach am Brenner vom 07-10 Dezember

Internationale Spitzensportler aus 18 Nationen freuten sich auf spannende Rennen vom 07-10 Dezember

Erstmalig fand heuer in Steinach am Brenner auf dem Skigebiet der Bergeralm ein Weltcuprennen im Zuge der World Para Alpine Skiing Tour statt. Es waren Athleten aus 4 Kontinenten dabei, darunter Australien, China, Kanada, Japan die die WM der letzten Saison verpasst haben aufgrund der Covid-19 Pandemie.

Insgesamt umfasste die erfolgreiche WM Veranstaltung rund 230 Personen, diese im Rahmen der Spitzensportvereinbarung mit dem Bundesministerium auch im Lockdown unter Einhaltung der strengen Covid-19 Auflagen durchführbar war.

Das Programm umfasste zwei Super-G am Dienstag, dem 7. Dezember und je einen Riesentorlauf am 9. und 10. Dezember.

Der Sportclub Steinach freute sich auf unfallfreie und erfolgreiche Rennen. Die Organisatoren möchte sich auch bei denjenigen Personen für Ihr Verständnis bedanken das die Pisten für den Zeitraum der Wettkämpfe Ihnen nicht zur Verfügung standen.